

Pressemitteilung

Nr. 024 / 2024 – 16.05.2024

job & weiterbildung – Die interregionale Karriere- messe fand großen Zuspruch

- **80 Aussteller offerierten ihre Stellen für Arbeit und Ausbildung**
- **40 Weiterbildungsanbieter informierten über Qualifizierungsmöglichkeiten in der Großregion**
- **6 000 Besucherinnen und Besucher nutzten vor Ort das vielfältige Angebot**

Nach einer längeren Pause fand heute die seit vielen Jahren bekannte Messe der Großregion wieder in Präsenz statt. Im Jahr 2019 feierte die Messe ihr 10jähriges Bestehen und musste dann Corona bedingt pausieren. In den Jahren 2021 und 2022 konnten Interessierte virtuell die Messe besuchen.

Heute war es endlich wieder soweit – die Karrieremesse „job & weiterbildung“ hatte in der Saarlandhalle ab 10.00 Uhr die Türen geöffnet und 6 000 interessierte Besucherinnen und Besucher nutzen das Angebot.

Arbeitssuchende und Weiterbildungsinteressierte aus der Großregion kamen mit über 80 Unternehmen und 40 Weiterbildungsanbietern in den Austausch. Sie hatten die Möglichkeit, Stellenangebote und Unternehmen sowie Weiterbildungsangebote aus der gesamten Großregion kennenzulernen.

Fachvorträge und Workshops zu den Themen Arbeit und Weiterbildung rundeten das Rahmenprogramm der Messe „job & weiterbildung“ ab.

Des Weiteren hatten Besucherinnen und Besucher die Möglichkeit, im mobilen Fotostudio passende Bewerbungsbilder für die persönlichen Social Media Profile oder Bewerbungsunterlagen erstellen zu lassen.



„Das Interesse an der heutigen Karrieremesse war überwältigend. Dies ist ein großer Erfolg für die Zusammenarbeit und das Miteinander in der Großregion. Die Besucherinnen und Besucher nutzten hier die Chancen direkt in Kontakt zu Betrieben zu treten und eine Vielzahl von Informationen zu sammeln“, so Heidrun Schulz, Chefin der Regionaldirektion Rheinland-Pfalz-Saarland der Bundesagentur für Arbeit. „Die interregionale Karrieremesse ist ein gelungenes Beispiel der guten Zusammenarbeit der EURES-Partner zur Fachkräftesicherung in der Großregion. Täglich pendeln 18 000 Frauen und Männern aus Frankreich zum Arbeiten nach Rheinland-Pfalz und ins Saarland. Gleichzeitig fahren 48 300 Personen aus dem Saarland und Rheinland-Pfalz zur Arbeit nach Luxemburg.“

„job & weiterbildung – Die interregionale Karrieremesse“ der Großregion ist eine Gemeinschaftsinitiative des EURES-T-Netzwerkes bestehend aus der Agentur für Arbeit Saarland und der Regionaldirektion Rheinland-Pfalz-Saarland der Bundesagentur für Arbeit, den Landesregierungen, Gewerkschaften, Arbeitgeberverbänden, Kammern sowie dem Karrierecenter der Bundeswehr (BFD) und dem Weiterbildungsverbund Saarland.